



## **Madior Fall**

Social statistics Expert, AFRISTAT

Madior Fall has joined Afristat as a technical assistant for French cooperation, as an expert on social statistics in January 2010. He is Economist at l'Institut National de la Recherche Agronomique (INRA) within the Laboratoire d'Économie Appliquée (LEA) and member of the École d'Économie de Paris (PSE).

Before joining Afristat, he was member of the Direction des Statistiques Sociales (DSDS) of the Institut National de la Statistique et des Études Économiques (INSEE). He has actively contributed to EUROSTAT Unit 2 on poverty and social exclusion. In addition, he used to work closely with Eastern European countries on poverty and living conditions. He was also an active member of the Group of Rio on poverty statistics.

His research topics include: Inequality, poverty, income formation and measuring well-being, Individuals' retirement decisions in France, Agricultural market regulation and income distribution, Intergenerational Transfers.

## **Madior Fall**

Expert en statistique sociales, AFRISTAT

Madior Fall a rejoint l'équipe d'AFRISTAT, en tant qu'assistant technique de la coopération française, comme expert en statistiques sociales depuis Janvier 2010. Il est économiste à l'Institut National de la Recherche Agronomique (INRA) au sein du Laboratoire d'Économie Appliquée (LEA) membre de l'École d'Économie de Paris (PSE).

Avant de rejoindre Afristat, il a travaillé pour la Direction des Statistiques Sociales (DSDS) de l'Institut National de la Statistique et des Études Économiques (INSEE). Il a contribué activement à EUROSTAT Unité 2 sur la pauvreté et l'exclusion sociale. Il a travaillé par ailleurs étroitement avec les pays d'Europe orientale sur les conditions de la pauvreté et de vie. Il a été membre très actif du Groupe de Rio sur les statistiques de la pauvreté.

Ses recherches portent sur les thèmes suivants : Inégalité, pauvreté, formation des revenus et mesure du bien-être, Comportement à l'égard de la retraite à partir de données individuelles françaises, Régulation du marché agricole et distribution des revenus, Transferts Intergénérationnels.